



Barbaraschule

Städt. Kath. Grundschule Brühl Kierberg, Mühlenbach 65, 50321 Brühl

Ruhen des Präsenzunterrichts am 18.01.2024

Brühl, 17.01.2024

Liebe Eltern der Barbaraschulkinder,

heute richte ich mich mit diesem Anliegen erneut an Sie. Soeben teilte die Bezirksregierung Köln mit: Laut Mitteilung des Deutschen Wetterdienstes vom 17.01.2024 wird das folgende Unwetterereignis am 18.01.2024 erwartet:

Gefahr des Auftretens von starkem Schneefall / teilweise Glatteis

Das Ministerium schreibt: „Auf Grundlage des Erlasses „Regelungen zu schulischen Maßnahmen bei Unwetterwarnungen und extremen Wetter-Ereignissen“ wurde durch die Schulabteilung der Bezirksregierung Köln festgelegt, dass das Unwetter einen geordneten Unterrichtsbetrieb ohne eine Gefährdung von Schülerinnen und Schülern in Teilen des Regierungsbezirks Köln nicht zulässt.“ Dazu zählt auch der Rhein-Erft-Kreis.

Am Donnerstag, 18.01.2024 ruht demnach auch in der Barbaraschule Brühl der Unterricht. Schülerinnen und Schüler verbleiben bei einem angeordneten Ruhen des Präsenzbetriebes zu ihrem eigenen Schutz zu Hause und erledigen ersatzweise Aufgaben. Alle Kinder erhalten durch die Lehrkräfte Aufgaben zur Bearbeitung zu Hause.

Weiter schreibt die Bezirksregierung: „Für Schülerinnen und Schüler, die die Mitteilung über den Unterrichtsausfall nicht mehr rechtzeitig erreicht hat und die deshalb im Schulgebäude eintreffen, ist eine angemessene Beaufsichtigung durch die Schulen und nach Möglichkeit eine Bereitstellung alternativer Unterrichtsformen gem. Ziffer 1.3 des o.g. Erlasses zu gewährleisten.“ **Die Barbaraschule und die Bärenhöhle werden diese Kinder auffangen und betreuen.**

Sollte das Unwetter über das genannte Datum andauern, werden Sie rechtzeitig weitere Informationen erhalten.

Allgemeine und weitere Informationen finden Sie auf der Seite des Ministeriums für Schule und Bildung und unter <https://www.schulministerium.nrw/extreme-witterung> oder auf unserer Schulhomepage.

Wir wünschen Ihnen alles Gute!

Für das Team der Barbaraschule,

gez. Claudia Hübsch
Rektorin